PRESSEINFORMATION



Pius-Hospital begrüßt Pfarrer Backhaus als neues Mitglied im Verwaltungsrat

(Oldenburg, 2.4.2015) Der Verwaltungsrat des Oldenburger Pius-Hospitals ist um ein neues Mitglied reicher: Pfarrer Franz Josef Backhaus wird sich von nun an in die Geschicke des Hauses mit einbringen. Backhaus, der seit 1. März dieses Jahres auch Leitender Pfarrer der Gemeinde St. Willehad ist, gehört mit diesem Amt automatisch dem Aufsichtsgremium des Pius an. Zuletzt war der erfahrene Seelsorger seit 2010 als Geschäftsführender Direktor des Vereins Katholisches Bibelwerk in Stuttgart tätig. Dabei ist der 51-Jährige im Oldenburger Land kein Fremder. Geboren wurde er in Steinfeld, nach dem Abitur in Damme studierte er in Münster und Tübingen Theologie und Philosophie. Im Anschluss an sein Diplom promovierte er bis 1991 im Fach "Altes Testament", wobei die Arbeit mit "summa cum laude" bewertet und einem Universitätspreis ausgezeichnet wurde. Nach der Weihe zum Diakon 1992 prägten einige Stationen sein Leben: Erste Berufsjahre als Kaplan führten nach Steinfurt-Borghorst, auch war er in verschiedenen katholischen Bildungseinrichtungen tätig und nahm einen Lehrauftrag für Ethik an der Krankenpflegeschule Stift Tilbeck an. Das wissenschaftliche Arbeiten und die Lehre spielten insgesamt eine große Rolle für ihn.

Hintergrund: Das Pius-Hospital ist eine katholische Stiftung bürgerlichen Rechts. Die Aufsicht der Stiftung obliegt einem Verwaltungsrat, dem insgesamt bis zu sechs Mitglieder aus Wirtschaft und Gesellschaft angehören. Dieser tritt routinemäßig vierteljährlich zusammen und ist für Grundsatzfragen und die Aufsicht der Geschäftsführung verantwortlich. Den Vorsitz hat Staatssekretär a. D. Dr. Josef Lange inne.

Ansprechpartnerin für

weitere Informationen: Elisabeth Sandbrink

Geschäftsführerin

Telefon: 0441 229-1001

Redaktionskontakt: Michael Dernoscheck

Leiter Marketingkommunikation

Telefon: 0441 229-1054

E-Mail: michael.dernoscheck@pius-hospital.de

Bildhinweis v. l. n. r.:

Dr. Josef Lange (Vorsitzender), Marianne Anderl (stellvertr. Vorsitzende), Pfarrer Dr. Franz Josef Backhaus und Elisabeth Sandbrink (Geschäftsführerin)